

Hôpitaux et institutions de bienfaisance.—Le tableau 8 contient un résumé des statistiques hospitalières les plus importantes pour les douze mois terminés le 31 mars 1927, en ce qui concerne les hôpitaux et les sanatoria, et 1928 en ce qui concerne les asiles d'aliénés et le Sanatorium Tranquille. On ne possède maintenant nulle donnée relative aux refuges et orphelinats, si ce n'est celles de la maison de correction pour garçons, laquelle, au 31 mars 1928, était habitée par 149 pensionnaires, le plus grand nombre de ces enfants étant incorrigibles ou coupables de vol. Durant l'année 1927-28, les trois hôpitaux affectés aux maladies mentales avaient ensemble une moyenne de 2,191 internés par jour, chacun d'eux ayant coûté \$366.04 par an ou \$1.00 par jour. Contrairement à ce qui se passe dans les autres provinces où les aliénés se partagent à peu près également entre les deux sexes, les institutions de la Colombie Britannique contenaient au 31 mars 1928, 1,575 hommes et 694 femmes. Cette disproportion est beaucoup plus forte que celle existant entre les deux sexes de la population de cette province. De plus une classification des internés selon leurs pays de naissance démontre que 39.3 p.c. étaient nés au pays, 35.8 p.c. étaient nés britanniques et 24.9 p.c. étaient nés à l'étranger. Le pourcentage des aliénés nés dans l'Empire Britannique, ailleurs qu'au Canada, est extraordinairement élevé.

8.—Hôpitaux, etc., de la Colombie Britannique, le 31 mars 1927.

Détails.	Hôpitaux publics et maternités.	Sanatoria pour tuberculeux. ¹	Asiles d'aliénés. ¹
Nombre d'institutions.....	68	1	3
Nombre de malades ou internés (au com. de l'année).....	—	223	2,201
Admissions.....	—	160	542
Sorties.....	—	164	474
Nombre de malades soignés.....	57,220	383	2,743
Total de jours de traitement.....	894,978	77,770	—
Nombre de malades ou internés (à la fin de l'année).....	—	219	2,269
Personnel—Médecins.....	52	6	9
Infirmières, etc.....	2,153	—	—
Ressources—Subventions du gouvernement..... \$	1,301,216	294,675	660,632
Contributions, etc..... \$	1,665,724	62,262	122,544
Total ² \$	3,110,849	294,675	783,186
Dépenses—Traitements et salaires..... \$	1,389,791	119,876	305,508
Bâtimens et aménagements..... \$	430,768	62,628	133,787
Total ³ \$	3,097,711	294,675	783,186

¹ 31 mars 1928.

² Embrasse d'autres recettes.

³ Englobe d'autres dépenses.

Section 3.—Autres œuvres de santé publique.

Sous-section 1.—Société Canadienne de la Croix Rouge.

Une brève description de l'organisation de l'œuvre de la Société Canadienne de la Croix Rouge fut donnée dans l'Annuaire du Canada de 1922-23, page 945.

Sous-section 2.—Ordre Canadien des Infirmières Victoria.

Le rôle joué par l'Ordre Canadien des Infirmières Victoria depuis sa création en 1897, est décrit dans l'Annuaire du Canada de 1922-23, pages 945-6.

Sous-section 3.—Allocations aux mères.

Cinq des neuf provinces canadiennes distribuent des allocations aux mères qui sont veuves ou dénuées de moyens d'existence suffisants. La province de Manitoba fut la première à s'engager dans cette voie en 1916; son exemple a été suivi par les autres provinces de l'ouest et par l'Ontario.

L'Annuaire de 1925 a donné, page 945-6 un état du nombre de bénéficiaires de ces allocations, des sommes versées et des modalités de distribution.